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　商店会は地域に欠かせない「公共財産」で
す。東京都は、LED化には老朽化した街路灯の
電柱・電球の交換について５分の４の経費を補
助してきましたが、今年度から電柱の交換を対
象外とし電球・灯具の交換程度に限定して、補
助率を３分の２に減らしてしまいました。この改
悪は、商店会支援に逆行するものです。
　私は、昨年９月の「商店会の街路灯支援」の文
書質問につづいて、６月の第２回定例会で、「商
店会支援の推進を」と、文書質問書を提出しま
した。質問は１５項目で、電柱を含む LED化も５
分の４の補助に復活すること、商店会からの要
望に応える十分な予算を確保すること、振興組
合にしぼらず、多くの商店会にも活用できるよ

う国に改善を求め
ました。知事から
の答弁は９月議会
に提出されます。
　また、身勝手な
大型店の出店や撤
退、それに伴う商
店街の衰退で、買
い物をできなくな
った高齢者など「買物難民」は、全国推計で６００
万人もいます。区内の代沢サミットは、買い物に
困った方をマイクロバスで送迎しています。私
は、都が実態調査をおこない支援策を検討する
よう提案しました。
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すべての福祉施設の水道料金は減免を
さくら福祉会と懇談

二子玉川再開発への請願
民主・自民・公明が否決

　都は社会福

祉施設が使う

水 道、下水 道

の料金を減免し

ていますが、施

設がヘルパー派

遣など支援事業

をおこなうと、

ディサービスや

グループホーム

を実施していて

も減免対象にな

りません。私は、

７月２１日、施設を訪ね、入浴などで二か月

ごとの料金が３０万円にもなり、経営が大変

な実態を聞き、意見交換しました。さっそく

九月議会でとりあげる予定です。

　梅ヶ丘・八王子・清瀬の３小児病院の廃止

後府中小児医療センターについて、患者家族

から「一般小児診療と入り口が同じで、落ち

着いて診療が受けられない」「病院内の移動

が制限されている」「駅から遠い」などの声が

寄せられています。都議団は７月２３日、セ

ンターを視察し、実態を調査しました。梅ヶ

丘病院の現在地での再開が強く望まれていま

す。

府中小児医療センターを視察

お知らせ
●たぞえ民夫都議会報告は、政務調査費で発行されています。選挙などの活動報道はできません。
●世田谷・玉川両民主商工会が総会、世田谷・玉川・成城の３つの消防団がポンプ操方大会を実
施、いずれにもたぞえ都議が参加し、意見交換しました。

商店街ＬＥＤ化事業の改悪で商店会は困惑
　　　　支援の復活をただちにただちに


